
Drucksachen
der Bezirksverordnetenversammlung Neukölln von Berlin
XIX. Wahlperiode

Ursprung: Große Anfrage
Ursprungsinitiator: PIRATEN, Steffen Burger

Drs. Nr.:
Lfd. Nr.:  

0447/XIX

Beratungsfolge: 
Datum Gremium Sitzung Beratungsstand
05.12.2012 BVV BVV/013/XIX beantwortet

Große Anfrage

Kein Plan von Nichts?

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten:

1) Werden in Neukölln die nach §17 (5) Informationsfreiheitsgesetz vorgeschriebenen 
Verzeichnisse geführt, "die geeignet sind, die Aktenordnung und den Aktenbestand sowie den 
Zweck der geführten Akten erkennen zu lassen"?

2) Wenn ja, wieso teilte das Bezirksamt diese Information nicht Senator Henkel für seine Auskunft 
zu Frage 1) in der Drucksache 17 / 10 962 des Abgeordnetenhauses von Berlin mit?

3) Wenn nein, wieso nicht?

4) Welche Maßnahmen wurden bereits durchgeführt um §17 (5) des Informationsfreiheitsgesetzes 
in Neukölln umzusetzen? 

5) Welche Maßnahmen sind in Zukunft geplant, um §17 (5) in Neukölln umzusetzen?

Berlin-Neukölln, den 28.11.2012 PIRATEN, Herr Burger, Steffen
(Antragsteller, Fragesteller bzw. Berichterstatter)

Abstimmungsverhalten: 
SPD CDU Grüne PIRATEN LINKE

Einstimmig JA     
 NEIN     

ENTH.     

Ergebnis:
 beschlossen  (mit Änderung)  Kenntnis genommen  abgelehnt 

 zurückgezogen  vertagt  gegenstandslos

 überwiesen in den Ausschuss für (federführend)

 zusätzlich in den Ausschuss für 

 und in den Ausschuss für 

 beantwortet  schriftlich
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